



UNIVERSITÉ
DE LORRAINE



« Vérités et légendes d'une OAS internationale »

Le vendredi 27 avril 2012

Salle du Conseil (D206)
UFR Sciences Humaines et Arts
Université de Lorraine
Plateforme de Metz



Journée d'études organisée par
Olivier Dard et Victor Pereira
(CRULH et Université de Pau)

Votre hôtel

Résid'home

A gauche en sortant de la gare SNCF
Tél : 03 87 57 97 06

Pour se rendre à la Plateforme de Metz
de l'Université de Lorraine

En bus : à partir de la gare
Ligne U : l'arrêt se trouve avenue Foch
(rue parallèle à celle de la gare).

Arrêt : terminus

En voiture depuis l'autoroute A31
Sortie Metz-Pontifroy, suivre « Université »

Vendredi 27 avril 2012

9h00 – 12h30

Présidence : Victor Pereira (Université de Pau)

Accueil

Olivier Dard (Université de Lorraine) : L'OAS et son rapport à l'international : définitions et perspectives.

Francis Balace (Université de Liège) : OAS-Belgique, mythes et réalités.

Teddy Contreras (Université de Lorraine) : L'OAS au Luxembourg.

Pauline Picco (Université de Paris IV) : L'OAS et ses liaisons en Italie.

Vendredi 27 avril 2012

14h00-18h00

Présidence : Francis Balace (Université de Liège)

Anne Dulphy (Ecole polytechnique, Centre d'Histoire de Sciences-po) : L'OAS dans l'Espagne franquiste.

Riccardo Marchi (Instituto de Ciências Sociais, université de Lisbonne) : Camaradas do OAS : the portuguese extreme-right and the OAS during the 60s.

Victor Pereira (Université de Pau) : Les militants de l'OAS comme monnaie d'échange. L'OAS dans les relations franco-portugaises.

Mario Ranaletti (Université nationale de Tres de Febrero) : Des anciens de l'OAS en Argentine, terre d'accueil pour les réfugiés politiques de l'Algérie française.

Discussion générale